

Resmi Berganti, Danrem Pimpin Sertijab Dandim 0309/Solok

JIS Sumbar - SUMBAR.WARTAMILITER.COM

Jul 5, 2024 - 17:58



SOLOK KOTA - Komandan Kodim (Dandim) 0309/Solok resmi berganti, dari pejabat sebelumnya Letkol Inf Aji Satrio,SE,M.Si, yang digantikan oleh Letkol Kav Sapta Raharja,S.I.P. Pergantian ini ditandai dengan prosesi serahterima jabatan (Sertijab) yang dipimpin langsung oleh Komandan Korem (Danrem) 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo. Dalam prosesi Sertijab yang dilaksanakan di Makorem 032/Wirabraja itu, hadir para Kasi Korem 032/Wirabraja, Kasdim 0309/Solok Mayor Inf Syahrial, PJU, dan Persit LXIII Dim 0309/Solok.



Dalam sepatah kata yang disampaikan oleh Pejabat Dandim 0309/Solok yang lama Letkol Inf Aji Satrio, dikatakannya bahwa dirinya bangga atas capaian selama lebih satu tahun dirinya menjabat sebagai Dandim dengan wilayah teritorial mencakup 3 wilayah, Kota Solok, Kabupaten Solok dan Kabupaten Solok Selatan.

Beberapa prestasi yang membanggakan itu, disebutkan Letkol Inf Aji Satrio, Solok Selatan berhasil meraih juara 2 Siskamling se Indonesia yang melibatkan TNI-POLRI. Selain itu di tahun ini, dari Kota Solok berhasil menjadi anggota Paskibraka Nasional, yang bisa dimanfaatkan sebagai momentum membesarkan nama Solok secara khusus dan Sumatera Barat pada umumnya. Selain itu prestasi yang juga pantas disyukuri, tidak ada korban jiwa selama dirinya bertugas di Kodim 0309/Solok.

Selanjutnya pejabat Dandim 0309/Solok yang baru, Letkol Kav Sapta Raharja dalam perkenalan singkatnya menyampaikan bahwa dirinya akan berupaya melanjutkan prestasi yang telah dicapai oleh pendahulunya.

Letkol Kav Sapta juga menyatakan dalam membantu tugas pemerintah, dirinya memiliki misi mewujudkan Solok yang semakin bersinar.

Sementara itu Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Wahyu Eko Purnomo menyampaikan ungkapan terima kasih kepada pejabat Dandim yang lama atas dedikasi dan prestasi yang telah diukirkan dalam pengabdian selama menjabat di Kodim 0309/Solok.

Danrem berpesan untuk menjadikan pengalaman-pengalaman serta prestasi yang telah berhasil dicapai di tempat tugas sebelumnya sebagai pelajaran untuk diimplementasikan di tempat tugas yang baru serta meninggalkan dan memperbaiki hal-hal yang belum baik.

"Selamat bergabung dalam keluarga besar Korem 032/Wirabraja kepada pejabat Dandim 0309/Solok yang baru Letkol Kav Sapta Raharja, serta kami Doakan pejabat Dandim yang lama, Letkol Inf Aji Satrio agar semakin sukses di tempat tugas (satuan) yang baru," ungkap Brigjen TNI Wahyu.

Sebelumnya juga telah dilaksanakan acarapisah sambut di Gedung Tigo Baleh,

Kota Solok pada Rabu (3/7), dan dilanjutkan pada Kamis (4/7) dengan pelepasan pejabat Dandim yang lama di Makodim 0309/Solok. (Amel)